



---

*Alberto de la Encina Vara es Licenciado en Ciencias Matemáticas por la Universidad Complutense y se doctoró por el programa de doctorado de Investigación en Informática en la misma universidad en 2008. Fue Profesor Ayudante del 2000 al 2004, Profesor Colaborador de 2004 al 2009 y Profesor Contratado Doctor desde el 2009 hasta la actualidad, todo ello en el Departamento de Sistemas Informáticos y Computación de la Universidad Complutense de Madrid.*

*La investigación del Dr. de la Encina está orientada fundamentalmente hacia la programación funcional, tanto en el estudio de modelos formales como en el desarrollo de herramientas y en la aplicación a casos de estudio, utilizando tantos lenguajes funcionales secuenciales como paralelos. También ha trabajado en otras áreas de investigación tales como los algoritmos heurísticos de aproximación inspirados en la naturaleza, el aprendizaje electrónico y la enseñanza informática. Es autor de 22 publicaciones en revistas y congresos internacionales revisados por pares. Entre sus publicaciones en revista, 3 de ellas están indexadas en el JCR. Sus trabajos han sido referenciados 147 veces y cuenta con un índice h de 6, y con un índice i10 de 4 (Google Scholar).*

*Ha publicado sus artículos de investigación en revistas prestigiosas tales como Journal of Functional Programming o New Generation Computing, entre otras, así como en congresos como PPDP, FORTE, PSI, ICTAC, IFL y LCPC. Ha formado parte de los comités de programa de congresos como IWANN.*

*Durante su carrera investigadora ha participado en 10 proyectos de investigación competitivos. Ha sido miembro de 2 proyectos con empresas (artículo 83), con transferencia directa de los resultados de la investigación a un software en explotación. Además, ha estado en el comité organizador de siete eventos científicos internacionales.*

*Con respecto a su labor docente, esta se ha desarrollado en tres Facultades diferentes impartiendo docencia durante 21 cursos académicos. En ese periodo de tiempo ha impartido más de diez asignaturas diferentes como profesor responsable del grupo. Además, ha participado en más de ocho proyectos de innovación educativa, en dos de ellos como director. También participa activamente en varias comisiones de trabajo de su departamento.*